



AVIATIK

Gleitschirm-Bronze für die Schweiz

Die Schweizer Gleitschirm-Flieger gewannen an der Weltmeisterschaft am Monte Avena in Feltre die Bronzemedaille in der Nationenwertung. Das Team mit Adrian Hachen, Stephan Morgenthaler, Stefan Wyss, Patrick von Känel und Emanuelle Zufferey musste sich in Italien nur von den überlegenen Franzosen und Slowenien schlagen lassen. In der Einzelwertung verpasste Emanuelle Zufferey mit Rang 4 das Podest nur knapp. Bester Schweizer in der Einzelwertung wurde Adrian Hachen im 16. Rang.